

# 「奉仕は自分のために」

(国際ロータリー第2690地区)



## 倉吉東ロータリークラブ週報

KURAYOSHI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY

会長 藤原賢治  
副会長 大平純二  
幹事 中原裕之

例会場 倉吉シティホテル2F TEL:0858-26-6111

<http://www.east-rotary.jp>

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail: kurayoshi@east-rotary.jp

事務所 〒682-0023 倉吉市山根543-7 倉吉シティホテル3F

TEL: 0858-24-6300 FAX: 0858-24-6301

令和4年6月16日(木) 第2514回 例会報告 No.2379

ソング 我等の生業  
食事 米山ランチ

会長時間

皆さんこんにちは。今年度通常例会での最後の会長時間となりました。

会員の皆さんはじめ、理事役員の皆さん、事務局の磯江さん、本当にお世話になりました。この後卓話もありますので短めにします。

例会の回数は40回の予定でしたが、昨年7月8日の豪雨により、39回となりました。そしてオンライン例会が15回もあり、そのうち8回がZOOMとの併用でした。

対面での例会が少なかったことは残念ですが、新しい技術を使い画面上ではありますが表情を見ながら卓話していただいたことはよかったです。

懇親を深める機会が奪われた中、参加者は例年より少ないながらも、4月に家族親睦会、5月には高知への旅行ができたことがなによりでした。

7月1日の卓話で「年を重ねて1年が早いのはときめきがなくなったから」という話をさせていただきました。会長として一年間は日々初めての経験の連続でしたので、そういう意味では長く感じました。本当にいい経験をさせていただきました。

この1年は世界中で大きな変化が起き、今までの常識が通用しなくなりました。食料危機と餓死者の増加が迫っています。世界平和と人道支援を行っているロータリークラブの役割は今後益々重要になってくると思います。

先日、夜に歩いている妻と一緒に家の周りを歩きました。家に着くと、川沿いの木の葉に5、6匹のホタルを見つけました。暗闇に光る灯りは、懐かしさとほっとする瞬間を与えてくれました。ロータリークラブは小さな光でも世界を照らす存在であり続ける事が今後求められるとだろうとその時思いました。

最後にもう一度、1年間ほんとうにありがとうございました。以上で本日の会長時間を終わります。

幹事報告

○RI日本事務局より「2022年規定審議会クラブと地区に関する重要な変更」のお知らせ

○ハイライトよねやま Vol.267号

○第1・第2グループ合同IMの記録DVDが届いています。ご覧になりたい方は事務局までお願いします。

○例会変更…境港RC、米子RC

○「県立美術館と共にあゆむ中部地区の集い協議会」より TCCで美術館建設地周辺映像放映お知らせ

○青少年育成鳥取県民会議より 総会資料

○お食事券を配布(1/27~4/7の例会分、合同例会・欠席・食事券配布分を除く)

○7月7日(木)の例会開催30分前に、2021-22年度臨時理事会を3階にて開催いたします。

○6月23日(木)の例会は最終例会で18時から開催します。

○6月30日(木)は休会です。

次年度幹事報告

○6月23日(木)17時15分より、次年度臨時理事会を2階のロビーにて開催します。最終例会(夜間例会)の45分前です。

委員会報告

○出席委員会

会員数 47名

出席会員 33名

欠席会員 10名

免除会員 4名

本日出席率 76.74%

スマイルファイン

○藤原賢治会長:1年間お世話になりました。本日卓話をします。

○大平純二副会長:最終の通常例会となりました。会員の皆さまには1年間お世話になりました。クラブ奉仕委員長として心より深く感謝いたします。来年度もご協力よろしくお願ひ致します。

○中原裕之幹事・足立由里子会員・大江稚乃会員:本日卓話をします。

○早退3件、欠席5件

卓話



大江稚乃会員

退任挨拶



足立由里子青少年奉仕・IA委員長



中原裕之幹事



藤原賢治会長

閉会

Rotary



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 一 真実かどうか
- 二 みんなに公平か
- 三 好意と友情を深めるか
- 四 みんなのためになるかどうか



2021~22年度国際ロータリーのテーマ

RI会長 シェカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために